

Kleine Zeitung / Bezirk Wolfsberg / 23.08.2011

Wanderung auf luftige Höhe unternommen

Dorfgemeinschaft St. Marein erwanderte den Hochobir



Erinnerungsfoto auf 2139 Meter Seehöhe:
Die Dorfgemeinschaft St. Marein am Gipfel des Hochobirs in den Karawanken

Bei strahlendem Sonnenschein trafen sich 39 naturhungrige Mitglieder der Dorfgemeinschaft St. Marein (Obmann Ferdinand Schwaiger), um eine Familienwanderung auf den Gipfel des Hochobirs in den Karawanken zu unternehmen. Die Bergführer Andreas Knauder und Alfred Lippitz sorgten für einen sicheren Aufstieg. Am Gipfel auf 2139 Meter Seehöhe angekommen, bot sich den Wanderern ein wunderschöner Ausblick ins Kärntnerland. Nach dem Abstieg wurde man in der Eisenkappler Hütte mit Schweinsbraten und Leberknödeln verköstigt. Danach fuhr die Gruppe noch zum Wildensteiner Wasserfall in der Nähe von Gallizien, wo der Tag nach einem Marsch zum Wasserfall und einem Sprühnebelbad mit einem Umtrunk gemütlich ausklang. Die Gesamtorganisation der Wanderung hatte Siegfried Knauder inne.